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Departamento de Ingeniería Industrial 

Academia de Tecnologías de Información 
Acta de reunión 2021-2/ 08 

 
  
Fecha de reunión: 07 de diciembre de 2021.  
Lugar: Aula Virtual  
Fecha de Cita: 03 de diciembre de 2021 vía correo electrónico  
Hora: 12:00  
 
Asistentes: 
Dr. René Navarro Hernández 
Dr. Federico M. Cirett Galán 
Dr. Guzmán Gerardo Sánchez 
Schmitz  
Dr. Alonso Pérez Soltero 

Dr. José Luis Ochoa Hernández 
Dra. Mery Helen Pesantes Espinoza 
Dr. Mario Barceló Valenzuela 
M.I. Miguel E. López Muñoz 
 

 
  
Orden del día  

1. Reporte final del Proyecto Docente titulado ³(678',2�62%5(�
LA SITUACIÓN ACTUAL DE LOS EG5(6$'26�'(�,6,�����´� 

i. Responsable: José Luis Ochoa  
ii. Colaborador: Raquel Torres Peralta 

2. Informe sobre los materiales y actividades académicas de los 
maestros que integran la Academia de Tecnologías de Información 

3. Asuntos generales 
 
 
Puntos tratados: 
 

DISCUSIÓN y ACUERDOS 
 
Se aprueba la orden del día. 
 

1. Punto 1: Se presenta el reporte final del proyecto docente ³(678',2�
SOBRE LA SITUACIÓN ACTUAL DE LOS EG5(6$'26� '(� ,6,� ����´, 
presentado por el Dr. José Luis Ochoa y el colaborador Raquel Torres 
Peralta. 

 
DISCUSIÓN: Después de presentarlo se considera que hay algunas 
variables que cambiar, dados los resultados obtenidos, como, por ejemplo, 
agregar variables de Divorció, agregar la pregunta sobre que plataformas de 
conexión online usan para trabajo desde casa, agregar una escala mayor de 
sueldos. 
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También se sugiere que se emplee un método para obtener las direcciones 
de correo electrónico actuales de los egresados y mejorar el proceso de 
aplicación de la encuesta para obtener mayores resultados. 

 
 

 ACUERDO: Se acuerda aprobar el reporte final del proyecto Docente 
³(678',2�62%5(�/$�6,78$&,Ï1�$&78$/�'(�/26�(*RESADOS DE ISI 
����´, cuyo registro se obtuvo en el acta 411 del H. Consejo Divisional. 

  
Punto 2: Se analizó el Informe sobre los materiales y actividades académicas de 
los maestros que integran la Academia de Tecnologías de Información y se difundió 
el mensaje que proporcionó el H. Consejo Divisional.  
 

Asuntos generales 
 

El Dr. José Luis Ochoa comunicó el problema de requisición de firma de 
documentos internos de la UniSon, se comentó que ya se habían acabado las 
versiones de prueba y ya no hay un mecanismo práctico de firma.  
 
Por lo que se acordó solicitar a la División de Ingeniería el pago de una licencia de 
un SW para firmar los documentos o la implementación de un sistema interno de 
firma de la UniSon. Este acuerdo esta avalado por los programas de Maestría MIT, 
MIST, la Coordinación de programa de ISI y la Academia de Tecnologías de 
Información. 
 

MIEMBROS PERMANENTES Y ASOCIADOS DE LA ACADEMIA 
 
 

 
 
 
 

_________________________ 
Dr. José Luis Ochoa Hernández 

Presidente  
 

 
 
 
_________________________ 

Dr. Federico M. Cirett Galán 
Miembro Permanente 

 
 
 
 

_________________________ 
Dr. Alonso Pérez Soltero 

Miembro Permanente 

 
 

_________________________ 
Dr. Gerardo Sánchez Schmitz 

Miembro Permanente 
 
 
 
 

 
 
_________________________ 

Dra. Mery Helen Pesantes 
Espinoza  

Miembro Permanente 

 
 

__________________________ 
Dr. René Navarro Hernández 

Miembro Permanente 
 

_________________________ 
Dr. Mario Barceló Valenzuela 

Miembro Permanente 

 _________________________ 
M.I Miguel Enrique López Muñoz 

Miembro Asociado 
 
 

 
 

 

 


